

Lisieux - Tir à l'arc : les jeunes trustent les podiums -

Ouest-France - jeudi 1 février 2018

Les Archers du cœur du pays d'Auge ont brillé lors du championnat départemental, en remportant nombre de médailles.



Thomas Lair et Sarah Goberon. Rien ne semble arrêter ces deux champions !

(CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE)

« **C'est au-delà de toutes nos espérances !** » Et pourtant Laurent Tavenne, le président des Archers du cœur du pays d'Auge (ACPA) fondait de grands espoirs sur les jeunes de son club, aussi bien pour les départementaux que pour les régionaux et les nationaux. Mais il ne s'attendait pas à voir ses joueurs sur tous les podiums !

En arc classique, les deux minimes, Sarah Goberon et Thomas Lair sont champions départementaux. Thomas Antonot est vainqueur en Bare-Bow. Ce tir groupé est complété par les podiums en arc classique de Cléa Quétel, 2^e en benjamines et Mattéo Mathieu 3^e en cadets. « **100 % de médailles pour nos compétiteurs, c'est super ! Sarah, Thomas et Mattéo sont qualifiés pour le championnat de Normandie qui a lieu au Neubourg le 11 février, se félicite Laurent Tavenne. C'est idéal pour le club : Sa-**

rah est numéro 3 Française et détient le record de Normandie en tir Fita (sur cible) en salle avec 1 122 points sur 1200. Thomas, est classé n° 24. Ils peuvent nous surprendre encore ! »

Et le président n'oublie pas que ces résultats pour un tout jeune club de tir à l'arc sont dus aux bonnes conditions d'entraînement « **offertes par Jean-Marie Coeuret, le chef d'établissement et au maire du Mesnil-Guillaume, Alain Mignot qui nous accueille également dans sa salle municipale, et à l'Institut Frémont. Notre club, avec ses 50 adhérents, peut encore se développer. Nous avons également la chance aux beaux jours de bénéficier des installations extérieures du stade de Glos.** »

Objectif, après le championnat régional, les championnats de France de Vittel, les 24 et 25 février.